

Schulhandball

Am 17. März fand in Marktstefz der Landkreisanscheid im Hallenhandball für die Grundschulen statt. Außer uns nahmen auch Dettelbach, Iphofen und Mainbernheim teil.

Unser Team startete mit einer unglücklichen 3:4 Niederlage gegen Iphofen. Drei Lattentreffer und ein Gegentor in letzter Sekunde verhinderten einen besseren Start. Im zweiten Spiel setzte sich Marktbreit dank einer souveränen Torhüterleistung von Tom Ossenkemper deutlich mit 6:3 gegen Dettelbach durch. Somit wäre mit einem Sieg in der letzten Partie gegen Mainbernheim sogar noch der erste Platz möglich gewesen. Von Beginn an entwickelte sich ein mitreißendes Handballspiel. Ständig wechselte die Führung, am Ende stand aber eine denkbar knappe 6:7 Niederlage zu Buche. Damit belegten wir hinter Turniersieger Dettelbach und Mainbernheim den dritten Platz.

Für unser Team traten an:

Malina Heinle, Philine Le Blond, Jana Geitz, Marcel Bauereiß, Oliver Haaf, Ben Haßold, Philip Meyer, Tom Ossenkemper, Sebastian Seitz und Zétény Zengei.

Die Tore erzielten: Zétény Zengey (8) und Sebastian Seitz (7)

Betreut wurde die Mannschaft von Harald Schafferhans.

